



Mitteilungsblatt

Studienjahr 2020/2021 - Ausgegeben am 20.11.2020 - 13. Stück

Sämtliche Funktionsbezeichnungen sind geschlechtsneutral zu verstehen.

Wahlen

- 41.** Ergebnis der Wahlen in die Zentrumskonferenz des Zentrums für Translationswissenschaft der Universität Wien
- 42.** Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Berufungskommission „Urgeschichte des Menschen“
- 43.** Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Habilitationskommission Dr. José Alberto Iglesias Martínez
- 44.** Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Habilitationskommission Hidetsugu Shiozawa PhD
- 45.** Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden der Habilitationskommission Dr. Andreas Mautner

Wahlen

Nr. 41

Ergebnis der Wahlen in die Zentrumskonferenz des Zentrums für Translationswissenschaft der Universität Wien

Am 3. November 2020 fanden die Wahlen in die Zentrumskonferenz des Zentrums für Translationswissenschaft der Universität Wien statt. Folgende Personen wurden in die Zentrumskonferenz gewählt:

Vertreter*innen der Universitätsprofessor*innen:

Mitglieder

Univ.-Prof. Dr. Gerhard Budin

Univ.-Prof. Dr. Franz Pöchhacker

Univ.-Prof. Dr. Sonja Pöllabauer

Univ.-Prof. Dr. Cornelia Zwischenberger

Ersatzmitglieder

Univ.-Prof. Dr. Dragos Ciobanu

Univ.-Prof. Dr. Christian Grafl

Univ.-Prof. Dr. Johanna Laakso

Vertreter*innen der Universitätsdozent*innen sowie wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen im Forschungs- und Lehrbetrieb:

Mitglieder

Mag. Dr. Katerina Sinclair

Mag. Dr. Sylvi Rennert

Ersatzmitglieder

Birgit Grübl, Bakk. MA

Dr. Ivana Havelka, Bakk. MA

Vertreter*innen des allgemeinen Universitätspersonals:

Mitglied

Mag. Melitta Kuglitsch

Ersatzmitglieder

Victoria Weber

Die Zentrumsleiterin:
Kadric-Scheiber

Nr. 42

Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Berufungskommission „Urgeschichte des Menschen“

In der vom Senat der Universität Wien eingesetzten Berufungskommission für die Besetzung einer Professur für „Urgeschichte des Menschen“ wurde Univ.-Prof. Dr. Claudia Theune zur Vorsitzenden der Berufungskommission gewählt. Weiters wurde Univ.-Prof. Dr. Michael Doneus als stellvertretender Vorsitzender der Berufungskommission gewählt.

Die Vorsitzende:
Theune

Nr. 43

Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Habilitationskommission Dr. José Alberto Iglesias Martínez

In der vom Senat der Universität Wien eingesetzten Habilitationskommission zur Beurteilung des Ansuchens von Dr. José Alberto Iglesias Martínez um Erteilung der Lehrbefugnis für das Fach „Mathematik“ wurde am 11. November 2020 Univ.-Prof. Ilaria Perugia, PhD zur Vorsitzenden der Habilitationskommission gewählt. Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Univ.-Prof. Adrian Constantin, PhD gewählt.

Die Vorsitzende:
Perugia

Nr. 44

Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden sowie einer*eines stellvertretenden Vorsitzenden der Habilitationskommission Hidetsugu Shiozawa PhD

In der vom Senat der Universität Wien eingesetzten Habilitationskommission zur Beurteilung des Ansuchens von Hidetsugu Shiozawa PhD um Erteilung der Lehrbefugnis für das Fach „Experimentelle Festkörperphysik“ wurde in der Sitzung am 09.11.2020 Univ.-Prof. Mag. Dr. Wilfried Schranz zum Vorsitzenden und Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Leticia Gonzalez Herrero zur stellvertretenden Vorsitzenden der Habilitationskommission gewählt.

Der Vorsitzende:
Schranz

Nr. 45

Ergebnis der Wahl einer*eines Vorsitzenden der Habilitationskommission Dr. Andreas Mautner

In der konstituierenden Sitzung der Habilitationskommission Dr. Andreas Mautner am 5. November 2020 wurden Univ.-Prof. Dr. Doris Marko zur Vorsitzenden und Univ.-Prof. Dr. Ellen Backus zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Die Vorsitzende:
Marko

Redaktion: HR.in Mag.a Elisabeth Schramm

Druck und Herausgabe: Universität Wien.

Erscheinung: nach Bedarf; termingebundene Einschaltungen sind mindestens
7 Arbeitstage vor dem gewünschten Erscheinungsdatum in der Redaktion einzubringen.